



L'évêque Alexis de Vienne et d'Autriche a célébré une pannychide pour le Soldat inconnu de l'Armée rouge à Herzogenburg



Service de communication du DREE, 08.12.2025. Le 2 décembre 2025, une cérémonie de réinhumation de la dépouille d'un militaire inconnu de l'Armée rouge, découverte sur le territoire de la commune d'Oberndorf in der Ebene, a eu lieu à Herzogenburg (Basse-Autriche).

Selon les données disponibles, les restes appartiennent à un soldat ayant péri en avril 1945. Parmi les objets retrouvés figurent des fragments d'uniforme et de chaussures, une boucle de ceinturon, ainsi que des insignes « Garde » et « Parachutiste de l'URSS » (modèle de 1931). L'identité du soldat n'a pas encore pu être établie, rapporte le site du diocèse de Vienne et d'Autriche.

Ont pris part à la cérémonie des agents de l'Ambassade de Russie, des représentants de la Russie auprès des organisations internationales à Vienne et de l'OSCE, des délégations participant aux négociations sur les questions de sécurité militaire, des représentants des ambassades de Biélorussie

et du Kazakhstan en Autriche, du Centre russe de science et de culture, de la Représentation commerciale de la Russie, ainsi que des représentants des autorités locales et d'organisations publiques.

À l'invitation des organisateurs, l'évêque Alexis de Vienne et d'Autriche a participé à la cérémonie et, avant l'inhumation, a célébré une pannychide pour le soldat mort au champ d'honneur.

Oberndorf et Herzogenburg ont été libérées par les troupes soviétiques le 14 avril 1945, ce qui constitua une étape importante sur la voie de la prise de la ville de Sankt-Pölten, nœud de transport et de défense clé des forces allemandes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93827/>